

# *Réunion avec des représentants du Club de Paris à La Havane*

---



La Havane, 30 août (RHC) Sans renoncer à sa volonté d'honorer ses engagements envers les pays créanciers du Club de Paris, Cuba a entamé aujourd'hui à La Havane une séance de travail avec des représentants de haut niveau de cet espace de renégociation de la dette extérieure des États ayant des difficultés de paiement, créé en 1965.

Lors de sa première rencontre avec William Roos et Fabien Bertho, coprésident et secrétaire de ladite institution, Ricardo Cabrisas Ruiz, vice-premier ministre et responsable du commerce extérieur et de l'investissement, a souligné cette volonté, malgré la situation économique et financière complexe que traverse l'île, exacerbée par l'intensification du blocus américain.

Le haut fonctionnaire cubain a expliqué comment la politique criminelle et l'inscription illégitime de la nation caribéenne sur la liste des États soutenant le terrorisme entravent l'accès aux sources de financement et aux investissements étrangers, alors que, dans un contexte de hausse des prix, Cuba a besoin de devises pour son développement économique et social et pour s'acquitter de ses obligations.

En présence de Joaquín Alonso, ministre-président de la Banque centrale de Cuba, Cabrisas Ruiz a expliqué aux représentants du Groupe ad hoc des pays créanciers du Club de Paris l'attention particulière accordée à ces négociations depuis 2015, lorsqu'il a été convenu de réorganiser la dette à court et à moyen terme, dont l'état est périodiquement revu.

William Roos a fait part à la partie cubaine de sa compréhension pour les difficultés que traverse l'île, il a donc rassemblé le plus d'informations possible et a proposé d'établir un nouvel échéancier en fonction de la capacité de paiement de Cuba, et de travailler ainsi ensemble pour trouver une solution.

Les délégations ont également échangé leurs points de vue sur les perspectives de croissance des activités prioritaires prévues dans le plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

Dans le cadre du programme de travail à La Havane, où ils sont arrivés hier soir, les hauts fonctionnaires tiendront mercredi des réunions avec des représentants de diverses organisations nationales.

Demain jeudi, avant la séance finale des entretiens, le coprésident et le secrétaire du Club de Paris verront l'état d'avancement des projets de collaboration bilatérale financés par l'Agence française de développement et le Fonds de contre-valeur franco-cubain dans les domaines de la biotechnologie et des transports, qui contribuent directement au développement économique et social du pays.

A ce titre, ils visiteront l'Institut du Vaccin Finlay dans la municipalité de Playa et l'Atelier ferroviaire de Luyanó à Diez de Octubre, tous deux dans la capitale cubaine (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/332792-reunion-avec-des-representants-du-club-de-paris-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**